
von AM Hanft betr. Ratingagenturen, Äußerungen einer Bank hinsichtlich Bedenken weiterer 
Kreditwürdigkeit 
Wie schätzt die Verwaltung es ein, konkret im Bereich Bornheim, als Kommune zur Zeit im 
Nothaushaltsrecht? 
Antwort: 
Erkenntnisse, dass es hier Schwierigkeiten gibt, hat die Stadt bisher nicht. Es gibt dazu intensive 
Gespräche mit den Banken. Es gibt auf der Landesebene zwischen den Banken und der 
Landesregierung Gespräche zu der Frage der Zukunft und der Finanzierung der Kommunen. Es 
soll alles getan werden, um die Finanzsituation der Stadt Bonheim mittel- und langfristig zu 
verbessern.  


